

# 支え合う3年団!

令和3年7月20日

## 中学校最後の夏休み、どう過ごす?

1学期が終わり、夏休みがやってきました。3年生になり、あっという間に時間が過ぎていったのではないかと思います。しかし、振り返ってみると、1学期は生活オリエンテーションからはじまり、タブレット貸与式やタブレットを活用した授業、結婚差別についての人権学習、人権問題意見発表会、沖縄調べ、数学Iのスタート、ダンス発表会、川島高校説明会などたくさんの行事や新たな学習を行いました。それぞれの場面で、1つ1つ皆さんは経験を重ね、成長してきたのです。さて、1学期を終えて迎える中学校最後の夏休み。皆さんはこの夏休みをどのように過ごそうと考えていますか?毎日をなにげなく過ごし、気づいたら夏休みが終わりかけているなんてことがないように、目標を立てて夏休みを送ってほしいと思います。道徳科の授業で、「ぶれない心-松井秀喜-」という学習を行いました。大リーグで活躍した元プロ野球選手の松井秀喜さんは「自分で考える」ということを大切にしていましたね。「自分の現状に目を向け、自分の課題とそれを乗り越えるために考える」、「指導されたことに対しても、自分なりに考え理解して実践する」ということが、自分の向上につながっていくのです。松井さんは中学生時代に、「中学校で北信越大会の優勝、そして高等学校で甲子園の舞台に立つ」ということを大きな目標としていました。そのために、中学生最後の夏休みの目標として「素振り、毎日千回」を宣言し、やりとげました。川島高校説明会では、高校生になるまでの間に皆さんがすべきことについて、ヒントをもらうこともできましたので、皆さんも自分の「夢」を叶えるために、中学校最後の夏休みの目標を具体的に立て、行動にうつしてみましょう。

## ダンス発表会

体育の授業で、ダンスの発表会を行いました。朝や昼休みにも各グループで練習をしている様子が見られました。発表会当日には、どのグループも練習の成果を発揮してすばらしい発表ができました。

第3位までのチームは最後の体育の時間に校長先生の前で発表を行いました。



- 第1位 NATTO
- 第2位 KASH
- 第3位 マイケルイヌワラビ

## 沖縄調べ発表会

各クラスで沖縄調べの発表を行いました。歴史(沖縄戦)、歴史(琉球王国・基地問題)、文化、自然、産業に関する内容について調べた内容を発表しました。それぞれがタブレットを活用してインターネットで調べたり、本で調べたりしたりし、手書きやパソコン(World)でまとめたものを、電子黒板に映して発表しました。



## 川島高校説明会

川島高校の説明会が行われました。川島高校の生活の様子や、進路についての話を聞きました。高校生になるまでの半年間に、自分がすべきことを考えながら、熱心に話を聞いていました。



### <保護者の皆様へ>

7月15日の高校説明会にはお忙しい中お越しくださり、ありがとうございました。

7月20~28日に三者面談を行います。

15分ほどを予定しています。よろしくお願いたします。

### 8月の予定

8月24~26日 夏季補習

(25, 26日課題テスト)

8月30日(月)2学期始業式 ※給食なし